

## **BAB V**

### **SIMPULAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

*Siniar Peluk Diri* telah melakukan tiga tahap skripsi karya, yaitu praproduksi, produksi, dan pasca-produksi, selama tiga bulan, sejak September 2023 hingga Desember 2023. Skripsi berbasis karya ini berbentuk siniar (*podcast*) dengan konsep *audio storytelling*, yang membahas kebahagiaan anak *broken home* melalui kesuksesannya. Menggunakan jenis wawancara personal dan opini kepada para narasumber. Proses pengerjaan *Siniar Peluk Diri* dilakukan oleh penulis dan tiga kru yang membantu dalam proses penyuntingan dan desain *cover* siniar. *Siniar Peluk Diri* dipublikasikan pada Senin, (11/12/2023), dengan total durasi 1 jam 4 menit 7 detik. Terdapat tiga tujuan yang telah tercantum pada subbab 1.2 yang disimpulkan di bawah:

1. Penulis berhasil membuat skripsi karya berbentuk siniar dengan topik anak *broken home*
2. Skripsi karya siniar telah dipublikasikan di Spotify
3. Skripsi karya siniar telah dibuat sebanyak tiga episode dan mendapatkan target pendengar sebanyak lebih dari 100 kali, yaitu sebanyak 153 kali yang didominasi oleh audiens generasi-Z.

## 5.2 Saran

Skripsi karya ini tentu memiliki kelebihan dan kekurangannya. Kelebihan dari skripsi karya ini, penulis dapat menyajikan dan mengemas cerita yang mengandung informasi penting dengan konsep *audio storytelling*. Penulis dapat mencapai melebihi target jumlah pendengar sebanyak 153 pendengar yang berdominasi generasi-Z.

Kekurangan dari skripsi karya ini adalah kesulitan mencari *sound effect* yang menggambarkan dari beberapa kejadian, pergantian alur cerita yang cukup cepat, sehingga audiens berpotensi mengurangi *theater of mind*. Namun, penulis dapat merealisasikan *Siniar Peluk Diri*.

Saran untuk karya lanjutan, dapat memperkuat keterkaitan fenomena para narasumber *broken home* dengan narasumber ahli. Kemudian, skripsi karya ini dapat dikemas secara maksimal dengan narasumber yang beragam dan menarik. Hal ini karena penulis kesulitan mengontak narasumber *public figure* lainnya dikarenakan waktu yang sangat singkat untuk menunggu responsnya. Melalui skripsi karya ini, diharapkan memenuhi tiga kegunaan dari sisi akademis, masyarakat, dan mata kuliah jurnalistik.